

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina recibe a la jugadora de balonmano Andrea Barnó tras su participación en los Juegos Olímpicos de Londres

La deportista navarra obtuvo la medalla de bronce con el conjunto de balonmano femenino español

Miércoles, 12 de septiembre de 2012

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha recibido hoy en su despacho oficial del Palacio de Navarra a la jugadora de balonmano Andrea Barnó tras su participación en los Juegos Olímpicos de Londres 2012, donde ha obtenido la medalla de bronce con el conjunto de balonmano femenino español.



La Presidenta Barcina, con Andrea Barnó y Prudencio Induráin.

La deportista navarra ha acudido a la recepción acompañada por el director gerente del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, Prudencio Induráin.

La jugadora es una habitual de la selección española, conjunto con el que ha alcanzado el tercer puesto en el Campeonato del Mundo 2011 y el cuarto en el Mundial 2010. Ha participado, además, en el Europeo 2010, donde la selección terminó en la undécima posición, en el Mundial 2009 (cuarta) y en el Europeo 2008 (segunda).

Andrea Barnó debutó en la División de Honor (Liga ABF) en la temporada 2003/2004 con la Sociedad Deportiva Itxako, equipo con el que se ha proclamado, entre otros títulos, campeona de la Supercopa 2011/2012; y de la División de Honor, de la Copa de la Reina y de la Supercopa en las temporadas 2009-2010 y 2010-2011.